

Hadir di Sharia Investment Week, MNC Sekuritas Aktif Kembangkan Pasar Modal Syariah

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Bukan hanya menyediakan layanan investasi saham secara konvensional, MNC Sekuritas juga menyediakan layanan pasar modal syariah yang dapat dijadikan sebagai alternatif investor untuk berinvestasi.

Sejalan dengan komitmen Perusahaan dalam menggarap pangsa pasar syariah di Tanah Air, MNC Sekuritas berpartisipasi dalam ajang tahunan Sharia Investment Week (SIW) 2024. Kegiatan ini diselenggarakan secara *hybrid* pada Kamis (06/06/2024) hingga Sabtu (08/06/2024). Pameran dan *talkshow offline* diadakan di Main Hall Bursa Efek Indonesia, Jakarta. Pengunjung dapat memperoleh informasi secara langsung di *booth* MNC Sekuritas mengenai produk investasi di pasar modal syariah, serta mulai berinvestasi dengan aplikasi unggulan MNC Sekuritas yaitu MotionTrade.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina berkesempatan hadir dalam pembukaan SIW 2024 pada Kamis (06/06/2024). Susy meyakini bahwa potensi investasi berbasis syariah di Indonesia sangat besar. Investor syariah MNC Sekuritas per Mei 2024 tercatat naik 5% dibandingkan periode yang sama pada tahun sebelumnya. MNC Sekuritas menghadirkan solusi investasi syariah terintegrasi secara satu pintu di aplikasi MotionTrade, dengan memfasilitasi transaksi lebih dari 600 saham syariah, >200 produk Sukuk, >20 reksa dana syariah, serta 2 ETF berbasis syariah secara *online*. Tidak hanya produk syariah, pengguna MotionTrade juga dapat memanfaatkan fitur Filantropi untuk berdonasi.

"Kami berharap agar partisipasi MNC Sekuritas dalam acara ini dapat membuka akses investasi syariah bagi masyarakat luas. Kami optimis dengan adanya edukasi, literasi, dan inovasi yang dikemas dengan menarik, investor bisa merasakan #MudahBersyariah melalui MotionTrade Syariah," ujar Susy.

Sebagai informasi, SIW 2024 merupakan acara tahunan yang diselenggarakan oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) yang bekerja sama dengan Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI) dan Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI). Jangan lupa kunjungi *booth* MNC Sekuritas dan raih kesempatan memenangkan *doorprize* dari MNC Sekuritas senilai total 3 juta rupiah. Acara terbuka untuk umum dan gratis! Jika berhalangan hadir secara *offline*, Anda dapat mampir ke *virtual booth* MNC Sekuritas dan menyaksikan seluruh rangkaian acara secara virtual melalui www.idxsiw.id

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 009/MKT/VI/2024

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Bank Tower 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com